

Pressemitteilung

Maternus Seniorenzentrum Am Steuerndieb

300 Euro Weihnachtsspende für Palliativbetreuung

Maternus Seniorenzentrum Am Steuerndieb unterstützt engagierte Arbeit

Hannover, 12.12.2013. Seit über 170 Jahren steht das Ev. Diakoniewerk Friederikenstift für fürsorgliche und zuverlässige Pflege von hilfsbedürftigen Menschen. Im eigenen Palliativbereich sowie bei den Patienten zu Hause betreuen die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen aufopferungsvoll Menschen in ihrer letzten Lebensphase und stehen Angehörigen beratend zur Seite. Dieses Engagement war dem Maternus Seniorenzentrum Am Steuerndieb eine besondere Anerkennung wert. Am 03. Dezember 2013 wurde Anke Reichwald die traditionelle Weihnachtsspende in Höhe von 300 Euro übergeben.

„Mit der Spende wollen wir uns für die hervorragende Zusammenarbeit mit dem Diakoniekrankenhaus Friederikenstift und seinem Palliativdienst bedanken“, sagte Ingo Prinz, Einrichtungsleiter des Maternus Seniorenzentrums Am Steuerndieb. Auch im Maternus Seniorenzentrum nimmt das Thema Palliativversorgung eine wichtige Rolle ein, der zukünftig mit einem speziellen Pflegebereich Rechnung getragen werden soll.

Erst dieses Jahr nahm die Einrichtung an einem bundesweiten Theaterprojekt teil. Zu Gast war das Ensemble um Johannes Galli, das das Stück „Und es ist gut“ aufführte. Eine Geschichte über die Endlichkeit des Lebens. Hier konnte das Maternus Seniorenzentrum Am Steuerndieb in der anschließenden hochkarätigen Expertenrunde unter anderem auf Herrn Dr. Lux vom Friederikenstift zurückgreifen, der sich den Fragen der Gäste stellte.

„Die Arbeit mit dem Maternus Seniorenzentrum ist für beide Seiten bereichernd. Der fachliche Austausch und das Wohl der Patienten und Bewohner stehen bei uns allen ganz klar im Mittelpunkt. Im nächsten Jahr möchten wir diese Zusammenarbeit mit dem Palliativdienst Friederikenstift gerne intensivieren“, freut sich Anke Reichwald, Geschäftsführerin des Uhlhorn Hospiz. Durch ihre Unterstützung konnte das Maternus Seniorenzentrum bereits wichtige Kontakte im Netzwerk der Spezialisierten Ambulanten Palliativversorgung (SAPV) knüpfen. Die Mitarbeitenden des SAPV-Teams treten für eine kompetente heimische Betreuung aller Bürger ein.

Das Diakoniekrankenhaus Friederikenstift sowie der Palliativdienst gehören zur Unternehmensgruppe der Diakonischen Dienste Hannover – dazu gehört auch das Uhlhorn Hospiz, das in unmittelbarer Nachbarschaft zur Maternus Einrichtung liegt. Das Krankenhaus, der Palliativdienst und das Seniorenzentrums Am Steuerndieb leisten für die Region wertvolle Arbeit, sodass ein Austausch von großem Nutzen ist, um Wissen zu bündeln und gemeinsam für ein Altern in Würde einzutreten.

Bildmaterial: Auf Wunsch stellen wir Ihnen das abgebildete Foto gern in hoher Druckauflösung zur Verfügung.



Bildnachweis: Maternus Seniorencentrum Am Steuerndieb

Bildunterschrift: Ingo Prinz, Einrichtungsleiter des Maternus Seniorencentrums Am Steuerndieb, und Elke Mette, Pflegedienstleitung des Maternus Seniorencentrums Am Steuerndieb, überreichten Anke Reichwald, Geschäftsführerin des Uhlhorn Hospiz, einen Spendenscheck in Höhe von 300 Euro.

Für Fragen rund um die Betreuung und Pflege stehen Einrichtungsleiter Ingo Prinz und sein Team vom Maternus Seniorencentrum Am Steuerndieb unter 0511.626 64 – 0 gern zur Verfügung.

Ihr Ansprechpartner:
Ingo Prinz, Einrichtungsleitung
Maternus Seniorencentrum Am Steuerndieb
Gehägestraße 24 e
30655 Hannover
Telefon: 0511.626 64 - 0
leitung.hannover@maternus.de
www.maternus-senioren.de